



 [cartas@laestrellachiloe.cl](mailto:cartas@laestrellachiloe.cl)  
 [@estrellachiloe](https://twitter.com/estrellachiloe)

## SSCh, el quinto peor evaluado del país

Me dirijo a usted con profunda preocupación tras conocer los recientes resultados que posicionan al Servicio de Salud Chiloé (SSCh) como el quinto peor evaluado a nivel nacional. Como habitante de Chiloé y conocedora de la realidad de la salud pública en nuestro territorio, no puedo dejar de expresar mi inquietud ante un sistema que, en lugar de mejorar, continúa presentando deficiencias que afectan directamente la calidad de vida de quienes dependemos de él. Las largas listas de espera, la falta de especialistas, la infraestructura deficiente y la escasez de insumos médicos son solo algunas de las problemáticas que han hecho que el acceso a una atención de salud digna sea, en muchos casos, un desafío imposible. La insularidad de nuestra provincia impone barreras adicionales que no han sido abordadas con la urgencia que requieren, obligando a muchos pacientes a trasladarse a otras regiones para recibir atención médica o a esperar meses, incluso años, por procedimien-

tos esenciales.

Es preocupante que, a pesar de las múltiples denuncias y solicitudes de mejoras, las soluciones sean lentas y, en muchos casos, insuficientes. La población chilota merece un sistema de salud eficiente, con recursos adecuados y con profesionales que cuenten con las condiciones necesarias para desempeñar su labor de manera óptima. La descentralización de los servicios de salud debe ser una prioridad, garantizando que los habitantes de Chiloé no sean ciudadanos de segunda categoría en materia de atención médica. Hago un llamado a las autoridades competentes para que tomen cartas en el asunto y prioricen el fortalecimiento del sistema de salud en nuestra provincia. No podemos permitir que esta crisis continúe afectando a miles de chilotes que dependen de un sistema que, lejos de garantizar su derecho a la salud, los deja en la incertidumbre.

**Camila Villalobos Meneses**

## MONEDAS

Dólar observado	\$946,96
Euro	\$992,00
Peso argentino	\$0,89
UF	\$38.617,75
UTM	\$67.294,00

## TUITS

@edu\_chiloe

¡Que en esta vuelta a clases nadie falte! ??? Para que niñas, niños y jóvenes desarrollen conocimientos, habilidades y actitudes fundamentales en su educación parvularia y escolar. Conoce más en <https://volvamosaclases.mineduc.cl>

@negromagallanes

Investigación concluye que bosques de Chiloé están entre los que más CO2 captan por hectárea en el mundo <http://uchile.cl/u217430> vía @uchile

@SocialInsular

#Chiloe con sus atardeceres que nos llenan de colores y sensaciones.

@jota\_ese\_

Yo creo que a @La\_Segunda le fallo la geografía: considerando que @loretosenadora es de Nuble, debe haber sido Quillon en lugar de Quellon, que es en Chiloé...